



Regierungsratsbeschluss vom 21. September 2021

Anzug Dominique König-Lüdin und Konsorten betreffend die Lärmschutzmassnahmen entlang der Osttangente

P105242

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Dominique König-Lüdin und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Für eine abschliessende Berichterstattung zum parlamentarischen Vorstoss ist sowohl der Entscheid des Bundes zum Generellen Lärmsanierungsprojekt des Bundesamtes für Strassen (ASTRA) wie auch der Entscheid des Grossen Rat zur Finanzierung der Vorprojektierung einer Überdeckung der Osttangente im Bereich Breite West und der Erhöhung der Lärmschutzwände Schwarzwaldallee sowie Signalstrasse abzuwarten. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat deshalb den Anzug stehen zu lassen.

